
 

 

 

 

 

 
 

 

PRÉSENCES : 

 

Membres : Présent(e) Absent(e) 

Kathleen Demers, parent X  

Véronique Richard, parent X  

Katia Lévesque, parent X  

Paula Soto-Rosales, représentante au comité de parents X  

Marie-Soleil Dobie, parent X  

Adelene Frissou, parent X  

Stéphanie Boisvert, parent X  

   

Catherine Martin, enseignante X  

Isabelle Gariepy, enseignante X  

Christine Vaillancourt, enseignante X  

Isabelle Nadeau, enseignante   

   

   

   

Kathy Ross, soutien X  

   

Josée Brunelle, directrice X  

Annie Carignan, directrice adjointe X  

   

Carole Pelletier, substitut parent   

 

 1. Ouverture de la séance et présentation des membres 
 
La rencontre débute à 19 h 15. 
 
Tous les membres se présentent chacun à leur tour. 
 
 
 
 

Centre de services scolaire des Mille-Îles 

Procès-verbal 

Conseil d’établissement 
 

Séance ordinaire du Conseil d’établissement de l’école Arc-en-ciel 

tenue le lundi 25 septembre 2023 à 19 h 15 

Adopté le 6 novembre 2023 



 2. Parole au public 
 
Madame Carole Pelletier est présente ce soir, mais elle n’a pas de question. 
 

 
 
CE/2324/01 

3. Adoption de l’ordre du jour 
 
IL EST PROPOSÉ par madame Paula Soto-Rosales d’ADOPTER l’ordre du jour avec l’ajout 
des points suivants à « autres sujets » : 

➢ Adresse courriel 
➢ Service de garde 
➢ Location du gymnase 

 
ADOPTÉ 
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4. Adoption du procès-verbal de la réunion tenue le 5 juin 2023 
 
IL EST PROPOSÉ par madame Kathleen Demers d’ADOPTER le procès-verbal du 5 juin 
2023 avec les modifications suivantes : 
 
Point 12, 2e paragraphe – enlevé le mot « de » avant « la présence et la collaboration 
avec les directions ». 
 
Point 19 - changer le mot présidente par vice-présidente et modifier le nom de 
Stéphanie Richard pour Véronique Richard. 
 
ADOPTÉ 
 

 5. Suivis au procès-verbal 
 
Aucun suivi à faire. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

6. Élections 
 
6.1.1 Président(e) du CÉ 
  
 Madame Soto-Rosales propose madame Boisvert.  Madame Boisvert accepte la 
 Présidence du CÉ pour l’année scolaire 2023-2024. 
 
 
6.1.2 Vice-Président(e) du CÉ 
  
 Madame Boisvert propose madame Véronique Richard.  Madame Richard 
 accepte la vice-présidence du CÉ pour l’année scolaire 2023-2024. 
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7. Fonctionnement du C.É. 2023-2024 
 
7.1 Calendrier des réunions 

 
Les membres discutent des dates pour le calendrier des réunions. Les dates 
retenues seront les dates suivantes : 
 
Lundi 6 novembre 2023 
Lundi 11 décembre2023 
Lundi 5 février 2024 
Lundi 8 avril 2024 
Lundi 13 mai 2024 
Lundi 17 juin 
 

7.2 Règles de régie interne 
  
Les membres discutent des règles de régie interne  
 
IL EST PROPOSÉ PAR Marie-Soleil Dobie d’ADOPTER les règles de régie interne 
avec les modifications demandées. 
 
ADOPTÉ 

 
7.3 Budget du CÉ 

 
Madame Brunelle mentionne que le budget de fonctionnement du Conseil 
d’établissement est à 775 $ pour l’année scolaire 2023-2024.  Elle informe les 
membres que ce montant peut entre autres être utilisé pour des frais de 
gardiennage ou un repas. 
 

7.4 Formulaire de dénonciation d’intérêts 
 
Madame Brunelle distribue les formulaires afin que les membres puissent les 
compléter. 
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8. Activités éducatives 
 
Madame Brunelle explique le projet de sortie éducative. 
 
IL EST PROPOSÉ PAR madame Véronique Richard D’APPROUVER le projet de sortie 
éducative proposé pour les groupes tremplins. 
 
APPROUVÉ 
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9. Plan de lutte 
 
Madame Brunelle explique le document du plan de lutte ainsi que la nouvelle section 
concernant les actes de violence à caractère sexuel. 
 
IL EST PROPOSÉ PAR madame Marie-Soleil Dobie d’APPROUVER les 2 documents tels 
que déposés. 
 
APPROUVÉ 
 

 10. Information 

 
Mot de la présidence 
 
Madame Boisvert remercie tous les membres pour leur présence et leur participation.  
Elle souhaite également la continuité de la bonne collaboration pour l’année scolaire 
2023-2024. 
 
Mot de la représentante de parents 
 
Madame Soto-Rosales mentionne qu’elle n’a pas eu de rencontre encore donc elle n’a 
rien à mentionner. 
 
Mot du service de garde et soutien 
 
Madame Kathy Ross mentionne qu’il y aura la déclaration de la clientèle sous peu.  La 
journée pédagogique qui a eu lieu la semaine passée s’est bien déroulée. 
 
 
Mot des enseignantes 
 
Madame Gariépy informe que les enseignants sont en moyen de pression, mais il n’y 
aura aucun impact pour la réussite de votre enfant. 
 
Madame Catherine Martin mentionne que la rentrée s’est bien déroulée. 
 
Madame Christine Vaillancourt indique que les enseignants s’habituent lentement au 
nouvel emplacement des casiers d’élèves. 
 
 
 
 



Mot des professionnels 
 
Il n’y a aucun membre représentant pour le professionnel. 
 
Mot de la direction 
 
Madame Brunelle mentionne que le respect est là malgré les moyens de pression.  Pour 
ce qui est des rénovations, elle indique qu’il reste quelques petites choses à faire.  Elle 
et très satisfaite du résultat. 
 
Plusieurs bénévoles sont au travail pour faire l’inventaire de la bibliothèque.  Par la 
suite, nous devrons effectuer l’élagage de livres qui sont désuets et procéder à l’achat 
de plusieurs milliers de dollars pour des livres. 
 
 
Allocations ministérielles 
 
Madame Brunelle explique les différentes mesures qui sont octroyées par le ministère. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
CE/2324/06 

11. Autres sujets 
A) Adresses courriel 

Madame Kathleen Demers demande s’il y a possibilité de mettre les adresses 
courriel de tout le personnel sur le site internet de l’école 
 

B) Service de garde 
 
Madame Brunelle informe les membres qu’il y a eu des modifications des tarifs 
principalement lors des journées pédagogiques. 
 
IL EST PROPOSÉ PAR madame Marie-Soleil Dobie D’APPROUVER le document tel 
que déposé. 
 

C) Location du gymnase 
 
Madame Boisvert aimerait avoir un portrait des autres écoles.  Les membres 
acceptent de faire la location du gymnase au coût de 20 $/heure jusqu’à la 
prochaine rencontre. 

 
 12. Levée de la séance 

 
La levée de la séance est faite à 20 h 40. 
 

 

 

 

__________________________________   __________________________________ 

 Stéphanie Boisvert      Josée Brunelle 

 Présidente       Directrice 


